

NUESTRA ASOCIADA PORTUGUESA MATILDE COSTA DIAS HA SIDO RECIENTEMENTE ELEGIDA COMO INTEGRANTE DEL GRUPO DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA PORTUGUESA DENOMINADO *GRUPO DE REFLEXIÓN SOBRE EL FUTURO DE PORTUGAL (GRUPO DE REFLEXÃO SOBRE O FUTURO DE PORTUGAL)*

La Presidencia de la República Portuguesa, liderada por El Ilustrísimo Sr. Presidente Marcelo Rebelo de Sousa, anunció en su web oficial el pasado 22 de julio de 2019 la existencia de un Grupo de Reflexión, coordinado por el portugués Bernardo Pires de Lima. Dicho Grupo está formado por cuarenta profesionales portugueses, sin ningún tipo de afiliación política, con carreras profesionales independientes desarrolladas en Portugal y en el extranjero y que han alcanzado un papel relevante en la gestión empresarial, industrial, cultural, científica, deportiva o en el campo de la investigación, entre otros sectores.

El Sr. Presidente Marcelo Rebelo de Sousa lleva desde septiembre de 2018 reuniéndose con dicho Grupo del que forma parte nuestra asociada Matilde Costa Dias como profesional en el área del derecho deportivo, para conocer y discutir los diversos retos a los que se enfrenta la sociedad portuguesa, tanto a nivel nacional como internacional, teniendo en cuenta, en particular, las principales tendencias mundiales y la incertidumbre internacional actual.

La noticia oficial se encuentra publicada en el siguiente enlace:

<http://www.presidencia.pt/?idc=10&idi=167706>

